

20jahretheater**akzent**

Medieninformation

Das tanzende Haus – 30 Jahre „Ich bin O.K.“

Benefizvorstellung zu Gunsten von „Ich bin O.K.“

Integrativer Kultur- und Bildungsverein feiert große Jubiläumsshow

Seit drei Jahrzehnten zeigt „Ich bin O.K.“, der Kultur- und Bildungsverein der Menschen mit und ohne Behinderung, dass Tanz keine Barrieren kennt. Dieses Jubiläum wird mit einer großen Show im Theater Akzent gefeiert. In der abendfüllenden Tanzvorstellung „Das tanzende Haus – 30 Jahre „Ich bin O.K.““ werden die Zuseher auf eine Zeitreise entführt und erleben, wie aus einer kleinen Tanzgruppe ein Verein mit mehr als 80 Mitgliedern entstanden ist.

In zwölf Szenen werden rund 70 Tänzerinnen und Tänzer die berührende Geschichte des Vereins erzählen – von den schweren Anfängen bis hin zur blühenden Gegenwart. Durch die vielen Ausdrucksmöglichkeiten des Tanzes kann das Wachstum des Vereins von den Akteuren spielerisch und in all seinen Facetten dargestellt werden.

Die Zuseher erinnern sich mit Prof. Dr. Katalin Zanin an die Gründung der Tanzgruppe, sehen den steinigen Weg, den die Mitglieder in den ersten Jahren bewältigen mussten, wie die Grundsteine für die Zukunft gelegt und gemeinsam „das tanzende Haus“ aufgebaut wurde. Die Tänzerinnen und Tänzer zeigen, wie sie im Laufe der Jahre immer neue Fähigkeiten an sich entdeckten und wie neue Tanzgruppen innerhalb des Vereins entstanden sind.

Außerdem werden einige Überraschungsgäste erwartet, die in den vergangenen Jahren zu Besuch waren und mit den Vereinsmitgliedern Projekte verwirklicht haben. Am Ende der Vorstellung bitten die O.K.-Mitglieder alle Zuschauer zu einer gemeinsamen Feier.

Über „Ich bin O.K.“:

„Ich bin O.K.“ ist ein mildtätiger Kultur- und Bildungsverein, der sich seit 1979 der Inklusion von Menschen mit und ohne Behinderung widmet und eine Plattform für gemeinsame kreative Prozesse bietet. In neun verschiedenen Tanzgruppen werden verschiedene zeitgenössische Tanztechniken, Hip Hop, Tanzimprovisation sowie Körperarbeit gemeinsam mit Rhythmik, Musik, Raumerfahrung vermittelt.

Der Verein wurde von Prof. Dr. Katalin Zanin gegründet und besteht heute aus 80 aktiven Mitgliedern und zahlreichen Freiwilligen. Sie alle arbeiten zusammen, um die Integration in das kulturelle Leben und eine erfolgreiche Partnerschaft von Menschen mit und ohne Behinderung zu erreichen.

Termine: 14.1.2010, 19.30 Uhr

Preise: Euro 30,- und 20,-

Kartenvorverkauf: 1040 Wien, Argentinierstraße 37
von Montag bis Freitag von 13.00 bis 18.00 Uhr
und Samstag von 14.00 bis 18.00 Uhr
Karten Hotline: 01/501 65/3306
www.akzent.at

Pressefotos in 300dpi und **-texte** für Ihre Ankündigung stehen auf unserer **Website www.akzent.at** in unserem **Pressebereich** zur Verfügung.